

Noticia

Vicepresidenta y Canciller participó en el Foro de Cooperación de la Economía Verde en Corea y la Alianza del Pacífico

Seúl, Corea , 10/11/2021

Foto: Vicepresidencia de la República



- *La alta funcionaria se refirió a los esfuerzos del Gobierno Nacional en pro de la reactivación económica y enfatizó en los compromisos con la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad, de los ecosistemas terrestres y marinos, de la Amazonia y los bosques, así como las energías limpias.*
- *“Consideramos que debe priorizarse la participación de las mujeres dentro del desarrollo económico internacional”, destacó.*
- *Hizo énfasis en que la Alianza del Pacífico, más que profundizar el comercio de bienes, servicios, capitales y personas, le apuesta a un desarrollo sostenible.*
- *Se refirió al pronto inicio de las negociaciones con Corea y Ecuador, países que aspiran convertirse en Estados Asociados del bloque.*

Seúl, Corea, 10 de noviembre de 2021.

La Vicepresidenta y Canciller Marta Lucía Ramírez inició este miércoles su visita a Seúl, donde participó en la apertura en el Foro de Cooperación de la Economía Verde en Corea y la Alianza del Pacífico, organizado por el Ministerio de Relaciones Exteriores del país asiático, bajo el tema

‘Ampliando la asociación en el crecimiento verde y la renovación entre Corea y la Alianza del Pacífico en un mundo post covid-19’.

En un primer momento, la Vicepresidenta y Canciller contó sobre los esfuerzos del Gobierno colombiano en pro de la reactivación económica, con un especial énfasis en la protección de las pequeñas y medianas empresas, crecimiento sostenible, transformación digital y una participación activa de las mujeres.

“Consideramos que debe priorizarse la participación de las mujeres dentro del desarrollo económico internacional. Nuestra meta en Colombia es consolidarnos como una nación de mujeres emprendedoras, con muchas mujeres empresarias en las zonas rurales y urbanas, porque consideramos que es la mejor manera de lograr superar la tasa de crecimiento promedio de los últimos 30 años que ha sido insuficiente para traer desarrollo y bienestar a nuestra región”, afirmó la alta funcionaria.

Así mismo, destacó que el cambio climático es el mayor desafío de estos tiempos y la lucha contra este fenómeno es un deber moral.

“Las naciones que estamos aquí, sabemos que no hay una opción distinta a la de asumir compromisos cada vez más ambiciosos. Lo que vimos recientemente en Glasgow es que muchas naciones que tienen un porcentaje de emisión de gases bastante significativos, asumieron compromisos de reducción bastante menores que los que tuvieron algunas economías de América Latina, el Caribe y Centroamérica”, agregó la Vicepresidenta y Canciller.

En ese sentido, destacó el compromiso de Colombia con el planeta, la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad, de los ecosistemas terrestres y marinos, de la amazonia y los bosques, así como las energías limpias, en especial, la estrategia de hidrógeno verde “que consolidan cada vez más a Colombia como un líder en la producción de energías sostenibles”.

En segundo lugar, se refirió a la Alianza del Pacífico como un bloque con objetivos ambiciosos, no solo en términos de profundizar el comercio de bienes, servicios, capitales y personas, sino el de un desarrollo sostenible.

La Vicepresidenta destacó el pronto inicio de las negociaciones con Corea y Ecuador, países que aspiran convertirse en Estados Asociados del mecanismo, indicando que su ingreso daría un valioso repunte a las actividades de la Alianza del Pacífico en procura de lograr un desarrollo más sostenible.

“Mientras esto se concreta, deseamos afianzar el trabajo con Corea en el ámbito de la cooperación, a través de actividades que puedan ser materializadas en el III Foro de Cooperación que se realizará virtualmente el 29 de noviembre”, concluyó.

(Con información de la Vicepresidencia de la República y la Cancillería)

(Fin)

Servicios a la Ciudadanía

- Datos de contacto (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana>)
- PSQRD (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/sistema-psqr/peticiones-sugerencias-quejas-reclamos>)
- Avisos Convocatoria Pública (<https://dapre.presidencia.gov.co/dapre/contratacion/avisos-de-convocatoria>)
- Notificaciones por Aviso (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/notificaciones-por-aviso>)
- Notificaciones Judiciales (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/notificaciones-judiciales>)
- Ofertas de empleo (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/ofertas-empleo>)
- Portafolio de Servicios (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/portafolio-de-servicios>)
- Visitas Casa de Nariño (<https://visitas.presidencia.gov.co>)
- Aspirantes (<https://aspirantes.presidencia.gov.co>)
- Transparencia y acceso a información pública (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/transparencia-y-acceso-a-informacion-publica>)
- Encuesta acceso y consulta de la información publicada (<http://ciudadania.presidencia.gov.co/encuestas/percepcion-informacion-dapre>)
- Colombia Compra Eficiente (<https://www.colombiacompra.gov.co>)
- Proveedores (<https://siscol.presidencia.gov.co>)
- Sistema Único de Información Normativa (<http://www.suin-juriscal.gov.co/viewDocument.asp?ruta=Decretos/30019925>)

Sistema Web Presidencia

Presidencia



(#)

Dependencias Presidencia

Nuestra Entidad



(#)